

Über 30 Jahre Tennis beim FC Chammünster

Über den Einzug des weißen Sports mit der Filzkugel in Chammünster wurde bereits in der Festschrift zum 40-jährigen Gründungsfest 2001 berichtet. Deshalb werden hier nur wichtige Ereignisse aus dem letzten Jahrzehnt erwähnt.

Jahresrhythmus der Abteilung:

- Frühjahrsüberholung und Einwinterung der Plätze
- Radtouren
- Frühjahrs.- u. Herbstwanderungen
- Medenrunde
- Vereinsmeisterschaft mit Sommernachtsfest
- Schleiferlturnier
- Teilnahme an Dorfmeisterschaften der anderen Abteilungen und Vereine
- Turniere

Vereinsmeister ab 2000:

2000	Babl Andi	Meindl Tina
2001	Engl Franz jun.	Hoffmann Birgit
2002	Oberndorfer Bernd	Meillinger Romina
2003	Engl Franz jun.	Hoffmann Birgit
2004	Engl Franz jun.	Daniela Burger
2005	Engl Franz jun.	----

2001

Der Mitgliederstand ist bereits auf 160 Mitglieder angestiegen. Zwei Junioren-, eine Damen- und eine Herrenmannschaft nehmen an der Medenrunde teil. Außerdem tragen eine Damen- und eine Herrenfreizeitmannschaft Freundschaftsspiele mit Nachbarvereinen aus.

Die Herrenmannschaft steigt in die KK1 auf, die Juniorenmannschaft belegt wie in den letzten beiden Jahren den undankbaren 2. Platz in der 2. Bezirksklasse.

Im Rahmen des 40-jährigen Gründungsfestes des FCC trägt die Abteilung ein Jubiläumsturnier der Freizeitmannschaften mit benachbarten Vereinen aus. Die Herbstwanderung führt für zwei Tage auf die Ehrwalder Alm.



Aufstiegsmannschaft Herren

2002

Zum ersten Mal ist eine Bambinimannschaft im Medenspielbetrieb. Die Herbstwanderung auf den Haidstein ist ein voller Erfolg.

Ferenc Zentai ist zu Gast bei der Saisoneroöffnung an der Tennisanlage (ehemalige Nr.1 in Ungarn, Mitglied der Davis-Cup Mannschaft).

2003

Vier Mannschaften beteiligen sich an der Medenrunde, eine Juniorenmannschaft ist wieder im Spielbetrieb. Die Schnupperkurse für Anfänger werden mit Erfolg durchgeführt.

2004

Abstieg der Herrenmannschaft aus der KK1 in die KK2.

Meisterschaft und Aufstieg der Bambinis.

Bei der Jahresversammlung zeigt Abteilungsleiter Bayer eine PC-Photovorführung über die vergangenen Jahre der Tennisabteilung.



Meistermannschaft Bambini

2005

Vier Mannschaften im Medenspielbetrieb, eine Mädchenmannschaft ist neu. Eine Herbstwanderung führt für zwei Tage auf den Schafberg.

Mit Erfolg legen Andy Babl und Mani Brandl die Schiedsrichterprüfung beim BTV ab.

Es deuten sich Probleme bei der Personalfindung für die Abteilungsführung an.

2006

An der Medenrunde beteiligen sich zwei Mannschaften: eine Knaben- und eine Damenmannschaft. Die Knabenmannschaft wird wiederum Meister. Im Rahmen der Aktion Schule und Verein führt die Abteilung einen Schnupperkurs durch. Zwei Gruppen mit 19 bzw. 17 Kindern werden von zwei Damen der Abteilung betreut.

Die Abteilung wird seit November 2005 von der alten Vorstandschaft kommissarisch geführt. Da im Dezember 2006 bei der Jahresversammlung wiederum keine Vorstandschaft gewählt werden kann, führt der 1. Vorstand des FC, Dr. H.-J. Moser, kommissarisch die Abteilung.

